

**Fußgängerzugang zur Tiefgarage in der Obersten Gasse
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 09.10.2006
101.16.240**

Beschluss

Im Fußgängerzugang zur Tiefgarage in der Obersten Gasse halten sich in letzter Zeit des Öfteren alkoholisierte, unter Drogen stehende oder mit Drogen hantierende Personen auf.

Der Magistrat wird aufgefordert, durch geeignete und angemessene Maßnahmen sicherzustellen, dass die Benutzer (insbesondere Benutzerinnen) diese Tiefgarage betreten und verlassen können, ohne sich durch diese oft als beängstigend empfundene Situation konfrontiert zu sehen.

Der Ausschuss ist über die geplanten Maßnahmen zu unterrichten.

Wolfram Kieselbach
Vorsitzender

Anja Koch
Schriftführerin